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Abstract (en)
The wheelchair (1) has a pair of connection adapters (6) which are operably connected with lateral struts (5) and rear axle (9). The connection
adapters has the circular arc shaped recess that corresponds to the plate thickness. A pair of seat supports (8) are received and rotatably supported
in connection adapters above the lateral struts. The seat supports have the circular arc-shaped contour in the lower area. The seat supports rotate in
the connection adapters so that the radial surface of circular arc-shaped contours slides on the radial surface of circular arc-shaped recesses.

Abstract (de)
Die Erfindung schlägt einen Rollstuhl (1) vor, insbesondere einen Aktivrollstuhl, mit Verbindungsadaptern (6, 6), die mit Seitenstreben (5,
5) eines Fahrgestells (4), einer Hinterachse (9) und Sitzaufnahmen (7, 7) für einen Sitz des Rollstuhls verbunden sind, wobei der jeweilige
Verbindungsadapter (6) eine kreisbogenförmige Kontur zur Aufnahme einer Sitzaufnahme (7) mit entsprechend kreisbogenförmiger Kontur (14)
aufweist. Bei einem solchen Rollstuhl kann die Verstellung der Hinterachse gegenüber der Rückenlehne und eine Sitzwinkelverstellung schnell und
einfach vorgenommen werden, ohne die Geometrie des Fahrgestells oder die Position des Schwerpunktes des Patienten gegenüber der Hinterachse
verändern zu müssen bzw. zu verändern.
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